

Infobrief 4.20

 Verkehrsberuhigung

Neue Busschleuse reduziert das Verkehrsaufkommen
Lüft Verkehrsinsel weist Rad- und Linienverkehr in die richtige Richtung.



Um eine beliebte Abkürzungsstrecke zwischen zwei innerstädtischen Ringen für den MIV zu sperren, hat man bei gezeigtem Beispiel kurzerhand eine Einbahnstraße eingerichtet.

Rad- und Linienverkehr dürfen gegen die nach wie vor zweispurige Einbahnstraße fahren.

Zwei [Lüft Inseln aus Recycling-Kunststoff](#) helfen, Radfahrer und Linienverkehr in die richtige Spur zu lenken, gleichzeitig schaffen sie eine Einengung der Fahrbahn, was das Tempo entsprechend reduziert.

Neben der Montage der beiden Inselköpfe hat Lüft auch die Beschilderung teilerneuert.

Im zweiten Step werden Halteverbotsschilder aufgestellt, um die Fahrspur dauerhaft freizuhalten.

Mit der aktuellen StVO, die eindeutig zum Schutz für Fußgänger und Radfahrer optimiert wurde und dem gesunden Menschenverstand der Autofahrer sollte diese Maßnahme zum Wohl aller die nötige Sicherheit bringen. Besonders auch den dort ansässigen sehbehinderten Bewohnern einer Wohnanlage für betreutes Wohnen.

Effektiv und schnell mit einfachen Mitteln umgesetzt!